

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

26 de septiembre 2023

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	<a href="#">Tiempo nuevo</a> Salvador Guerrero	¿Por quién votaría Campa en la CDMX?	Clara Brugada Molina, quien como <b>Omar García Harfuch</b> se registró para competir por la candidatura al Gobierno de la CDMX, a diferencia de todos los nombres en el candelero, tiene una muy amplia base social, prestigio político, reconocimiento positivo, el más elevado entre los medidos por el INEGI en las 16 demarcaciones, y, sobre todo, ciertamente, es una lideresa social. Y algo más, tiene opiniones independientes.
El Sol de México	<a href="#">A la sombra</a>	Morena	Abierto desde ayer el registro para Coordinador de los Comités de Defensa en la CDMX, de Morena, los nombres de los aspirantes están multiplicándose exponencialmente. Ya <b>Omar García Harfuch</b> y Clara Brugada se registraron. Hugo López-Gatell está en la fila.
Contra Réplica	<a href="#">Saber político</a> Raúl Avilez	Clara y su llamado a la unidad	Las y los diputados del Congreso de la CDMX acusaron de recibido y se espera que en estos días aminoren los fuertes ataques al también aspirante <b>Omar García Harfuch</b> . Bien por Clara, siguiendo el ejemplo de la Coordinadora Nacional, Claudia Sheinbaum.
Contra Réplica	<a href="#">Saber político</a> Raúl Avilez	Tres aspirantes y dos lugares	De mujeres solo pinta Clara Brugada y de hombres, ya están más que apuntados <b>Omar García Harfuch</b> y Hugo López-Gatell para competir por la CDMX, solo falta Mario Delgado.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	¿La última de Gatell?	Hoy que toca Pulso de la Salud en la conferencia matutina del presidente López Obrador, a ver si aparece por última vez Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, pero ya con renuncia en mano. O sea, para estar parejo con <b>Omar García Harfuch</b> , quien primero renunció como secretario de Seguridad capitalino antes de destaparse oficialmente para la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.
24 Horas	<a href="#">Hechos y susurros</a> Dolores Colín	Candidatos para la CDMX	En la CDMX, Morena y aliados, pueden tener un escenario como el de Marcelo Ebrard, quien sigue pidiendo que se reponga el proceso. <b>Omar García Harfuch</b> , que según las encuestas va en primer sitio, y Clara Brugada que es aspirante por su militancia. Ya veremos qué sucede. De Hugo López-Gatell.
Reporte Índigo	<a href="#">Columna invitada</a> Edgar F. Garza	Rumbo a la elección del coordinador de Morena para la CDMX	Otro aspirante es <b>Omar García Harfuch</b> , ex secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, quien al ser experto en seguridad pública, logró una disminución significativa de los principales índices delictivos en la capital. Por ejemplo, se disminuyó el 59 por ciento de los delitos de alto impacto, se bajó el robo de vehículo en un 59 por ciento y hubo una reducción del 54% en los delitos de bajo impacto.
La Razón	<a href="#">Pulso político</a> Francisco Cárdenas	De esto y de aquello...	Por lo pronto, para el segundo cargo político y administrativo más importante después de la Presidencia de la República, que es la de jefe de Gobierno de CDMX, <b>Omar García Harfuch</b> y Clara Brugada fueron los primeros en cumplir con ese requisito, entre coros de "¡Harfuch!" y "¡Clara!" de sus simpatizantes.
El Gráfico	<a href="#">Binoculares</a>	A la cabeza	<b>Omar García Harfuch</b> se ubica adelante en las preferencias por la candidatura de Morena para la jefatura de Gobierno de la CDMX, seguido por su correligionaria Clara Brugada, según revela la más reciente encuesta de Buendía&Márquez.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

26 de septiembre 2023

Milenio	<a href="#">Pensándolo bien</a> Jorge Zepeda	Harfuch o Brugada, duro dilema	Morena se encuentra dividido entre sus dos principales contendientes a la candidatura al gobierno de la ciudad: <b>Omar García Harfuch</b> , destacado jefe de la policía del gobierno capitalino con Claudia Sheinbaum, y Clara Brugada, prestigiosa delegada de Iztapalapa. La polémica se deriva de que el primero es el favorito de la calle, según toda encuesta de intención de voto, mientras que la segunda es la favorita de la mayoría de los cuadros del movimiento obradorista.
Excélsior	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	Los duros no ganan	La dureza con que los sectores duros de la 4T han tratado la precandidatura de <b>Omar García Harfuch</b> a la CDMX tiene poco que ver con la ideología y mucho más con los espacios locales de poder, y es la forma en que esas tribus quieren medir a Claudia Sheinbaum.
Excélsior	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	Se parte Morena en Donceles	La lucha interna por la candidatura de Morena al Gobierno de la CDMX, no sólo ha ocasionado una incipiente rebelión en contra del bastón de mando, sino que ha provocado el resquebrajamiento del partido en Donceles. Ahí están las fotografías donde una parte de la bancada, identificada con Claudia Sheinbaum, acompaña a <b>Omar Hamid García Harfuch</b> en su registro como aspirante a la silla del Antiguo Ayuntamiento.
El Universal	<a href="#">Historias de reportero</a> Carlos Loret	Gatell puede meter un susto a Harfuch	Si las candidaturas de Morena realmente se definieran por encuestas, Claudia Sheinbaum debería estar preocupada por el anuncio de la aspiración del subsecretario de Salud, Hugo López Gatell. Tiene los elementos para pegarle un susto a su favorito, el ex secretario de Seguridad local, <b>Omar García Harfuch</b> .
El Universal	<a href="#">El caballito</a>	Descartes y destapes de morenistas para la CDMX	Coordinación de los Comités de Defensa de la 4T en la CDMX, el ex secretario de Seguridad Ciudadana, <b>Omar García Harfuch</b> , la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada y el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, quien recibió críticas de la comunidad científica por su intención de participar en el proceso interno, nos dicen que hoy que cierra el registro habrá al menos otro más en la competencia, como es el subsecretario de Gobernación, Ricardo Peralta, quien es muy cercano a Adán Augusto López.
La Jornada	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández	García Harfuch, el predeterminado	No es poca cosa que dos de los tres coordinadores de campaña nacional de Claudia Sheinbaum señalen que no hay condiciones creíbles de competencia genuina por la candidatura de Morena al gobierno de la capital. Gerardo Fernández Noroña y Ricardo Monreal así lo han planteado, con diferentes fraseos, pero coincidiendo en lo esencial; es decir, en que todo está predeterminado para que se dé como triunfador a <b>Omar García Harfuch</b> .
Diario Imagen	<a href="#">Punto x punto</a> Augusto Corro	El destape de López Gatell	Entre los principales rivales en la contienda local se encuentran el ex jefe de la policía, <b>Omar García Harfuch</b> ; y la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada. En las encuestas sobre las preferencias electorales, García Harfuch es el mejor posicionado.
Reforma	<a href="#">Tu opinión</a>	Adversario cómodo	La renuncia de <b>Omar García Harfuch</b> a la Secretaría de Seguridad de la Ciudad de México ha sido una mala noticia para sus habitantes. Su desempeño había sido muy eficiente y esperanzador para los capitalinos. Logró bajar en gran medida la criminalidad y gracias a su profesionalismo, la capital ha gozado de una mayor tranquilidad. El que aspire a ser Jefe de Gobierno de la ciudad nos



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

26 de septiembre 2023

			preocupa, pues su experiencia es en la Policía, no en la Administración Pública. Para la Oposición será indudablemente un adversario muy cómodo.
El Universal	<a href="#">Serpientes y escaleras</a> Salvador García	Omar, el fuego amigo y la triple alianza en su contra	De acuerdo con un análisis interno que circula en el entorno cercano del aspirante, son al menos tres los frentes desde los que se está filtrando información y documentos que buscan dañar la imagen de <b>García Harfuch</b> y descarrilar su proyecto para la capital del país.
La Jornada	<a href="#">Ciudad perdida</a> Miguel A. Velázquez	Batres: preferencias que manchan	Hoy, al cumplirse otro aniversario del horror en Ayotzinapa, habrá un acto en el que algunos interesados en meter la mano en el proceso de Morena hacia el gobierno de la ciudad lanzarán culpas en contra de <b>Omar García Harfuch</b> , a quien ven como posible candidato al gobierno de la ciudad.
Diario imagen	<a href="#">Desde el portal</a> Ángel Solórzano	Turbulencias	Claudia Sheinbaum Pardo, considera que el subsecretario Hugo López-Gatell es un científico talentoso y capaz, que enfrentó y dio la cara a la sociedad durante la pandemia del Covid-19 y en cuyo combate tuvieron diferencias. También hubo reconocimientos a las trayectorias de Clara Brugada, ex alcaldesa en Iztapalapa y al mando policiaco <b>Omar García Harfuch</b> , quienes sino se inscriben más- disputarán el comité correspondiente a la CDMX, y en consecuencia, la Jefatura de Gobierno, en tanto el ex canciller Marcelo Ebrard intensifica su campaña en busca de la Presidencia de México.
El Independiente	<a href="#">Se comenta sólo con...</a> Carlos Ramos	No hubo respuesta	Este lunes se registró como aspirante a gobernar la CDMX <b>Omar García Harfuch</b> , quien fue sujeto en Paseo de la Reforma a un atentado, un ataque de un grupo de sicarios, caso que involucra al CJNG y que en estos días han aparecido nuevas advertencias en mantas públicas amenazándole de muerte.
El Independiente	<a href="#">De primera mano</a> Rodolfo Reyes	Tabasco: inicia la sucesión	Por cinco años, el jefe del Ejecutivo minimizó a <b>Omar García Harfuch</b> por haber colaborado con Genaro García Luna, el súper policía que trabajó con Vicente Fox y Felipe Calderón y que está preso en EU por vínculos con el narcotráfico.
El Independiente	<a href="#">Glorieta de Colón</a>	Empiezan los contrastes entre Brugada y Harfuch	<b>Omar García Harfuch</b> realizó su registro vía remota, y posterior a éste convocó a medios de comunicación para dar un mensaje -no conferencia, porque no se permitieron preguntas, en el que informó que ya había realizado su registro. Igual que el anuncio de la semana pasada, el acto se celebró en un hotel del oriente de la CDMX, sobre Viaducto Miguel Alemán, y el inmueble rodeado de un enorme operativo de seguridad.
Excélsior	<a href="#">Artículo</a> Maximiliano Cortazar	El México preelectoral	Hablando del proceso electoral de la CDMX, notas periodísticas mencionan que el Presidente de la República tiene en su escritorio el expediente de <b>Omar García Harfuch</b> para tomar la decisión de si será el abanderado de Morena o, en su caso, se inclinará la balanza a favor de Clara Brugada. Es claro que Hugo López-Gatell lo único que busca es fuero constitucional ante las atrocidades que cometió en su paso por la Secretaría de Salud; por su parte, Mario Delgado lleva más de doce años en campaña para la CDMX y al día de hoy no ha logrado posicionarse como un rival competitivo.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

26 de septiembre 2023

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma Metro	<a href="#">Circuito Interior Línea 10</a>	Necropsia	La necropsia confirmó que Montserrat falleció por golpes y no por alguna enfermedad, como dieron por bueno paramédicos, <b>policías de la SSC</b> y ¡hasta ministeriales! La FGJ confirmó que, a la par de que indaga el asesinato por razones de género de la joven en la alcaldía Miguel Hidalgo, también inició un proceso en Asuntos Internos para detectar posibles omisiones o delitos de servidores públicos.
Diario Imagen	<a href="#">Segunda vuelta</a> Luis Muñoz	Varela y el maltrato animal	Desde el año 2005, la <b>Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> tiene la encomienda de salvaguardar el bienestar de los animales. Sus funciones son prevenir el maltrato animal, rescate y cuidado, mediante un trabajo permanente de atender denuncias en las 16 alcaldías de la CDMX.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Los Rojos	En el informe presentado por el gobierno federal a familiares de los 43 normalistas <b>se retomó la versión de que uno de los estudiantes desaparecidos era infiltrado de Los Rojos, grupo criminal antagónico a Guerreros Unidos y responsable de la matanza</b> , lo que generó molestia entre los padres, quienes destacaron también que la nueva narrativa deja de lado el trabajo realizado por la Comisión para la Verdad y Acceso a la Justicia en el Caso Ayotzinapa.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Ayotzinapa 9 años sin respuesta	Se cumplen este martes 26 de septiembre nueve años de la noche triste de Iguala, cuando desaparecieron 43 estudiantes de la escuela normal rural de Ayotzinapa. <b>El gobierno anterior pagó una colosal factura política por su mal manejo del caso y por la presentación de la Verdad Histórica que fue desmontada por el actual gobierno, el de López Obrador</b> , que también tiene un profundo desgaste político porque no ha podido esclarecer el caso.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de poder</a>	Seguimiento de recursos	El <b>Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública</b> , encabezado por Clara Luz Flores Carrales, busca marcar la pauta en cuanto a transparencia y lucha anticorrupción y por ende, se encuentra afinando los últimos detalles del Sistema Integral de Seguimiento y Control de Recursos Federales.
Excélsior	<a href="#">Frentes políticos</a>	Terreno minado	Unos <b>800 elementos uniformados de la Secretaría de la Defensa, Guardia Nacional y policías estatales se desplazaron al municipio de Frontera Comalapa</b> , ante la presencia de grupos civiles armados. La encomienda es restablecer el orden y libre tránsito.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

26 de septiembre 2023

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Agenda contra violencias	Donde mantienen como tema relevante de la agenda de gobierno la realización de acciones para erradicar la violencia contra las mujeres es en la alcaldía Álvaro Obregón. Y es que, <b>en el marco del Día Naranja, la alcaldesa Lía Limón encabezó el taller de sensibilización “Mercado libre de violencia”</b> que estuvo dirigido a locatarias y locatarios de 16 mercados públicos de la demarcación.
Reforma	<a href="#">Templo mayor</a> F. Bartolomé	Cuauhtémoc	Con la petición de licencia de <b>Sandra Cuevas</b> como alcaldesa de Cuauhtémoc, se <b>destapó la carrera de la oposición por definir una candidatura al gobierno de la CDMX</b> . Si bien la polémica funcionaria llegó bajo el paraguas de la alianza PRI-PAN-PRD, siempre se le ha relacionado con el grupo político del morenista Ricardo Monreal.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	GCDMX	El jefe de Gobierno de CDMX, <b>Martí Batres, informó que en tres meses de su administración se ha avanzado en diversas áreas como la reconstrucción de viviendas, captación de agua e infraestructura</b> . En su informe de 100 días de actividades, aseguró que en ese periodo se iniciaron o entregaron mil viviendas, que presentará una iniciativa para crear un sistema amplio de captación de lluvia y otra para garantizar la distribución equitativa de las ganancias por parquímetros, además de que está próxima la reapertura de la Línea 1 del Metro.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	4T	La ex jefa de Gobierno <b>Claudia Sheinbaum y su equipo en la Coordinación de los Comités de Defensa de la 4T</b> decidieron meter el acelerador en la nueva etapa de recorridos por el país, que inició el pasado 17 de septiembre, de tal manera que <b>ahora en lugar de cuatro días a la semana viajará cinco a los estados de la República</b> , es decir, que a partir de la próxima semana sus giras serán de miércoles a domingo para reunirse en público y en privado con militantes y simpatizantes de Morena y de los partidos aliados, PT y PVEM.
Excélsior	<a href="#">Frentes políticos</a>	No está demás	Las aspirantes presidenciales <b>Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez recibieron el ofrecimiento de la Secretaría de la Defensa Nacional, para resguardar su integridad física durante la época electoral</b> , reveló el presidente AMLO.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Se aleja Delgado de la CDMX	Cuentan legisladores federales de Morena que su dirigente nacional, <b>Mario Delgado, “está cada vez más lejos de la CDMX”</b> . Y es que pospuso un día más, hasta hoy por la tarde, su decisión de si se registrará como aspirante a la Jefatura de Gobierno.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Transparencia en seguridad	Desde la Secretaría de Seguridad, que encabeza Rosa Icela Rodríguez, el Secretariado Ejecutivo del Sistema, liderado por <b>Clara Luz Flores, desarrolla el Sistema Integral de Seguimiento y Control de Recursos Federales</b> . Este digitalizará y sistematizará la asignación de



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

26 de septiembre 2023

			fondos de seguridad pública, para mejorar la transparencia, agilizar trámites y fortalecer la comunicación entre estados.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	En mi Mañanera hablo yo	El presidente <b>AMLO ha salido a responder preguntas que les han sido planteadas a los secretarios de la Defensa y de Marina, para evitar que respondan directamente cuestionamientos sobre los señalamientos de que no han entregado documentos relevantes por la investigación del caso de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa</b> , que este martes cumple 9 años de ocurrida. Sin embargo, ayer el mandatario hizo lo mismo, pero esta vez no con un miembro de su gabinete, sino con el gobernador de un estado soberano, el de Chiapas, Rutilio Escandón Cadenas (Morena), a quien no le permitió que respondiera sobre la presencia de los grupos de la delincuencia organizada y “el desfile” de camionetas del Cártel de Sinaloa en la frontera con Guatemala
El Economista	<a href="#">La gran carpa</a>	Hombre fuerte	<b>El nombramiento de Arturo Blancas como vicepresidente del Instituto Nacional de Estadística y Geografía avanza en el Senado.</b> En comisiones, la propuesta del Ejecutivo federal, para que el actual director de Estadísticas Económicas del INEGI se convierta en el nuevo vicepresidente de la Junta de Gobierno de dicho organismo, obtuvo 11 votos a favor.



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**